



# Öffentliche Bekanntmachung

## MHKW Wiesbaden GmbH

### Errichtung und Betrieb eines Müllheizkraftwerkes

#### Online-Konsultation anstelle Erörterungstermin

Stand: 22. Juni 2020

Bezüglich des Antrags der Firma MHKW Wiesbaden GmbH auf Erteilung einer immissionsschutzrechtlichen Genehmigung zur Errichtung und zum Betrieb einer als „Müllheizkraftwerk“ bezeichneten Anlage zur Verwertung von Abfällen durch Verbrennung

in Wiesbaden,  
Gemarkung Biebrich,  
Flur 6,  
Flurstück 156,

veröffentlicht im Staatsanzeiger Nr. 12 am 16.03.2020 wird hiermit bekannt gemacht, dass der vorsorglich vorgesehene Erörterungstermin am 30. Juni 2020 im Bürgersaal Biebrich entfällt.

Anstelle des Erörterungstermins findet eine Online-Konsultation gemäß § 5 Abs. 1, 3 und 4 des Planungssicherstellungsgesetzes (PlanSiG) vom 20. Mai 2020 (BGBl. I S. 1041) statt. Die Durchführung der Online-Konsultation wird hiermit gemäß §§ 5 Abs. 3 S. 2 PlanSiG i. V. m. § 73 Abs. 6 S. 2 des Verwaltungsverfahrensgesetzes (VwVfG) öffentlich bekannt gemacht.



**Hinweise:**

1. Die Behörden, die Antragstellerin und diejenigen, die Einwendungen erhoben haben, werden von der Online-Konsultation individuell benachrichtigt.
2. Für die Online-Konsultation werden den zur Teilnahme Berechtigten und der Öffentlichkeit die sonst im Erörterungstermin zu behandelnden Informationen ab dem 30. Juni 2020 über eine Internetseite des Regierungspräsidiums Darmstadt (erreichbar über die Website <https://rp-darmstadt.hessen.de>) zugänglich gemacht.  
Den zur Teilnahme Berechtigten wird Gelegenheit gegeben, sich bis einschließlich 20. Juli 2020 schriftlich oder elektronisch dazu zu äußern (§ 5 Abs. 4 S. 1 und 2 PlanSiG).  
Zur Teilnahme Berechtig sind die unter Nr. 1 genannten Personen und Stellen.
3. Die Regelungen über die Online-Konsultation lassen den bereits eingetretenen Abschluss von Einwendungen unberührt (§ 5 Abs. 4 S. 4 PlanSiG).

**Regierungspräsidium Darmstadt**

**Abteilung Arbeitsschutz und Umwelt Wiesbaden**

**Aktenzeichen: IV/Wi 43.2 GB MHKW/19**

**Wiesbaden, 22. Juni 2020**